
消費税10%増税ストップ
大企業・富裕層に応分の負担を
　「消費税が10％になったら生きていけない」
との声。くらしと営業を破壊する消費税引き
上げは絶対に許されません！共産党が躍進す
れば、増税はストップできます。

●農家出身の元草加市議
共産党は農家のことを一生懸命考えてい
る。平野さんは大雪でハウスが倒壊したと
きも支援のために議会で頑張ってくれた。

●保守系元草加市議
党派に関係なく平野さ
んのように一生懸命が
んばる人に県議になっ
てもらいたい。

●保守系元草加市議
平野さんはよく勉強し
て熱心に質問してい
た。草加市民の代表と
してがんばれ。

9条改憲反対
憲法を生かした、平和外交を
　自衛隊が憲法に書き込まれれば、戦争する
国づくりへの歯止めがなくなります。戦前回帰
の安倍政権に憲法９条を変えさせていいので
しょうか。

原発再稼働NO
「原発ゼロ」へ再生エネルギーに転換
　老朽化した東海第二原発(茨城県）で過酷
事故がおこれば、埼玉県にも甚大な被害が発
生します。「原発再稼働は中止」の声を国、県
に届けます！

　2018年に自民党が特別養護老人
ホームの新設を認めない付帯決議を強
行（無所属改革の会の草加選出県議も
賛成）し、その後、県民の強い批判を受
けて事実上撤回しました。特養待機者
が291人にのぼる草加市では、2020
年度に特養ホーム3施設をつくる計画

ですが、こうした市民の願いを踏みに
じる暴挙です。原発再稼働・新設の中
止を求める請願にも、日本共産党以外
の会派はすべて反対しました。日本共
産党が躍進すれば、市民・県民の思い
が届く県議会にかわります。

草加市議（1998年11月〜2018年10月）として、5期20年市民のみなさんと実現してきました。

希望者全員がもどれる団地建替えにがんばる
　松原団地（現コンフォール）住民の日本共産党・平野あつ子
さんは、団地建て替え事業で、住民の皆さんといっしょに署名
運動やUR・市役所との交渉などでがんばってきました。

　全国に例のない住み替え家賃
助成制度も、50㎡2個室の住戸
確保も平野あつ子さんのおかげ
です。ありがとう！あっちゃん！

（松原1丁目　安井陽子）

　千葉県野田市で10才の小学生が虐待死するとい
う痛ましい事件が起きました。担当の児相では職
員が一人あたり50件もの相談を担当していて問題
となりましたが、草加の児童相談所ではこれを上回
る70〜80件も受け持っています。この間、日本共
産党が草加の児童相談所を支所から本所に格上げ
し職員をふやすよう求めてきましたが、2019年度か
ら実現の予算が計上されました。
　ひきつづき、施設の大幅な改善と専門職の配置を求めます。

中学卒業まで
子ども医療費を無料に
　子育て支援の柱として日本共産党は対象年齢拡
大のために市民と運
動。県制度が小学校
入学前までと遅れて
いるなか、市独自に
中学卒業まで実現
しました。

国保税、介護保険料の
値上げをストップ
　昨年４月、国保税と介護保険料の見直しがおこ
なわれ、値上げをした自治体もありました。日本共
産党は市民や高齢者の生活実態を訴え、草加市で
はどちらも据え置きました。

低所得者の介護保険の
独自減免制度を創設
　高齢者に重い負担となっている介護保険制度。
日本共産党は負担の軽減を求め、低所得の高齢者
に保険料・利用料を市独自に減免する制度をつく
ることができました。

小中学校の普通教室に
エアコンを設置
　猛暑が続くなか、熱中症の危険も増え、日本共
産党は教室へのエアコン設置を要求。草加市で
は、普通教室はすべてが設置完了し、引き続き特
別教室と体育館への設置がすすめられます。

適正な賃金と単価を保証し
地元業者に優先発注
公契約条例を制定
　公共工事・仕事に適正な賃金と単価を保証す
るこの制度。日本共産党は労働組合・市民と運
動。田中市政１期目の公約となり、県内に先駆け
て制定され、喜ばれています。

市立病院に子どもの
急病夜間クリニック開設
　市立病院を「いのちをまもる”とりで”に」と奮
闘。草加八潮医師会の協力で「子ども急病夜間ク
リニック」が市立病院に開設されました。夜間や
休日に子どもの急病の診療が実現しました。

不正をただし市政を刷新
　かつての草加市政…元助役が収賄罪で逮捕・
暴力団員の恐喝事件で市役所が二度も家宅捜索
　この不正事件を徹底追及。市民とともに市政
刷新のために党派を超えて共闘しました。清潔・
公正な市政への道を開き、市民本位の施策をすす
める力になりました。

市民の願いにいつも全力

「団地のあっちゃん！ありがとう！」 草加の児童相談所（越谷児童相談所草加支所）が充実へ！

明るい草加 2019年3月号外　日本共産党埼玉県委員会の見解を紹介します。
発行●日本共産党埼玉県委員会　さいたま市大宮区北袋町1-171-1　ご意見などは日本共産党東部南地区委員会へ　☎048-988-7001　FAX048-988-6999
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草加市立川柳中学校卒業
県立越谷北高校卒業
埼玉大学教育学部卒業
草加市立公立保育園父母会連合会副会長
新日本婦人の会草加支部事務局長
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元公明党副委員長・元運輸大臣
二見　伸明さん
　一昨年、平野あつ子さんは野党共闘を成功
させるために衆議院候補をおりた。なかなか
簡単にできることではない。そんな平野さん
にぜひ県議会で活躍してもらいたい。

小沢一郎氏を応援する
火の玉応援団・団長
山梨アイ子さん
　共産党さんがとても真面目に国民のこと
を考え行動していることに感動しました。
平野さん頑張ってください。
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市民の願い踏みにじる県議会

平野あつ子

●草加市弁天　Ｎさん
埼玉県では約900頭の犬や猫が
殺処分されています。殺処分ゼ
ロをめざし、動物愛護に力を注が
れている平野あつ子さんを心より
応援します。


